

南郷小学校



生活科「ふゆをたのしもう」

12月13日 昔遊び

1・2年生の生活科では、祖父母の方を講師としてお招きし、けん玉・お手玉・あやとりといった昔遊びを体験しました。

お手玉をどのくらい上に投げればいいのか、あやとりの指をかける順番はどうなっているのか、1つひとつ丁寧に教えていただき、楽しく遊ぶことができました。

伊南小学校



全員で記録更新を目指し

12月20日 なわとび集会

冬の体力づくりとして「なわとび集会」を実施。子どもたちは、自己記録更新を目指して真剣に取り組みました。特に、団体種目の大縄跳びは盛り上がり、目標の記録更新を目指して全員が心と声を合わせて跳び続けました。引っかかってしまっても、「大丈夫！」などの言葉をかけあう優しい子どもたち。3学期も記録更新を目指して練習をがんばります。

桧沢小学校



見て、上手にできたよ！

12月5日 教育講演会

経木(きょうぎ:スギやヒノキ等の材木を薄く削ったもの)を使って、「親子で作ろう！クリスマスオーナメント」を体験しました。講師の松澤さんから「経木ネーベルスロイド(ハンドクラフト)の作り方」をご指導いただきました。短い時間ではありましたが、子どもたちも保護者の皆様も全員夢中になって、思い思いのオーナメントを完成させていました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
南会津高等学校
本校舎



福島県立
南会津高等学校
南郷校舎

田島第二小学校



私たちも体験しました！

12月11日 4年生歌舞伎体験

南会津町田島地域の伝統行事「田島祇園祭」。そこで披露される子ども歌舞伎の出前講座を開いて頂きました。まずは「時津風日の出松 鳴山城内の場」の紙芝居を歌舞伎の台詞や言い回しで演じていただきました。次に体験活動です。本物の衣装を着せてもらったり、道具を使わせてもらったりして、地域の伝統文化が身近に感じられた体験学習でした。

田島小学校



伝統を受け継ぎ、そして・・・

12月8日 3年生子供歌舞伎公演

3ヶ月の練習を経て迎えた本番。初めての化粧や衣装・多くのお客さんに緊張していた子どもたちですが、いざ始まると大きな声で堂々と発表できました。みんなの心が一つになり、これまでで一番の演技でした。終了後、子どもたちからはお世話になった方々への感謝の言葉や、自分たちが次の学年へこの伝統をつないでいく決意の言葉があふれていました。

館岩小学校



さいたま市の小学生との交流

12月5日 オンライン交流

館岩小はさいたま市の馬宮西小と交流学習を行っています。6月には一緒に山登りと川魚さばき体験を行い、今回はオンラインでお互いの学校や地域の紹介を行いました。後半は互いに質問をしながら、緊張気味だった子どもたちも次第に打ち解け、さらに親睦を深めることができました。子どもたちの笑顔があふれる1時間でした。

荒海小学校



地球温暖化を防ぐためにできること

11月27日 ふくしまゼロカーボン宣言に係る講師等派遣事業

日本キリバス協会代表理事ケンタロ・オノさんの講演会を行いました。キリバスの生活や文化を知るとともに、地球温暖化による海面上昇の現状を学び、「地球温暖化を防ぐために自分が南会津町長ならどんな取り組みをするか」というテーマを縦割り班に分かれて話し合いました。できることを考え、何とかしたいという気持ちが高まっていました。

南会津高等学校(本校舎)



2年生の3学期=3年生の0学期

12月10日 地区別企業説明会
進学ガイダンス

1・2年生が地区別企業説明会と進学ガイダンスに参加しました。企業説明会では、県内を代表する3社の企業の方にお越しいただき、社会に出て働くイメージを持てるように講話いただきました。進学ガイダンスでは、上級学校へ進学して学ぶことの意義と、それによって人生にどのようなプラスの影響があるのかを分かりやすく教えていただきました。

南会津高等学校(南郷校舎)



性に関する保健指導

12月4日 自分と相手を大切にするために

LHRの時間に、町保健師の渡部さんを講師にお迎えし、バウンダリーやデートDV、性感染症、この先性に関する問題に直面したときの相談先などについてお話しいただきました。「周りと合わせようとしなくていいこと」、「嫌な時は嫌と言っていい」、「相談先を知ることができた」などの感想が寄せられ将来に向けてとても大切な時間になりました。

館岩中学校



仲間とともに

12月5日 校内体育祭

爽樺体育祭では生徒3チームと教員チームの計4チームに分かれ、バレーボールとリミットブレイクリレーの2競技を実施しました。生徒たちはそれぞれのチームでお互いを励まし合うだけでなく、他チームの応援をする場面も見られるなど、館岩中学校の団結力の高さを感じられるとても良い時間になりました。

荒海中学校



年内最後の荒中チーム対抗戦

12月13日 校内球技大会

2024年の最後を飾る、冬の体育行事、校内球技大会が盛大に開催されました。全校生徒と教職員が縦割の3チームに分かれ、バレーボールとバスケットボールの2つの競技に出場し、総得点で勝敗を決めました。どのチームも寒さに負けない熱いプレーを見せてくれました。荒中の結束力が一段と高まる充実した1日となりました。

南会津中学校



全校の絆をさらに深める

12月5日 スポーツフェスティバル

毎年恒例、「南会津スポーツフェスティバル」が開催されました。全員が楽しく参加できるように、生徒主体で種目の内容やルールを話し合い、今年度はドッジボールなどの3種目を学年対抗で実施しました。上の写真はしっぽ鬼の様子です。どの学年もはじける笑顔が多く見られました。2学期も間もなく終わりです。この勢いで3学期も頑張ります！

田島中学校



めばえ教室

12月6日 めばえ教室

12月6日に3年生を対象とした「めばえ教室」を行いました。町の保健師さんを講師に迎え、生命誕生の瞬間や命の大切さを学びました。成長段階による赤ちゃんの重さを体験したり、保護者の方から自分たちの誕生の瞬間についての話を聞いたりしました。命の大切さや、今自分がここにいる奇跡を、実感できました。

図書館へ行こう!

■NHK大河ドラマ「べらぼう」展示コーナー

2025年NHK大河ドラマ「べらぼう～蔦重栄華乃夢噺～」の関連本の展示コーナーを設置しました。

18世紀半ば、町民文化が開花した江戸時代。「江戸のメディア王」として一世を風靡した、主人公の蔦重こと蔦屋重三郎に関連する本の展示を行います。主演の横浜流星さんに関連する本の展示も併せて行います。随時ボリュームアップしていきますので、ぜひご利用ください。



【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認▶



■わくわくとしょかんワーク お菓子づくり

小学生を対象に、焼き菓子等のお菓子づくり教室を開催します。事前申し込み制となりますので、開館時間内にカウンターまたは電話でお申し込みください。

日時 2月15日(土)
午前10時～午後0時30分

場所 御蔵入交流館 調理室
定員 8名 材料費 500円

申込期間 1月28日(火)～定員になり次第終了

図書館 休館日カレンダー (■が休館日)

1月							2月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
			■	■	■	■							■
5	6	7	8	9	10	11	2	3	4	5	6	7	8
12	13	14	15	16	17	18	9	10	11	12	13	14	15
19	20	21	22	23	24	25	16	17	18	19	20	21	22
26	27	28	29	30	31		23	24	25	26	27	28	